



## **Le repas des aînés a fait son grand retour en janvier**

Après deux années blanches du fait de la pandémie de COVID, le traditionnel repas des aînés a pu de nouveau avoir lieu le dimanche 15 janvier au foyer rural Pierre Demarty. C'est environ 130 convives qui ont participé à ce moment festif très attendu et ouvert à toutes les personnes de 65 ans et plus de la commune.



A cette occasion, la centenaire beynatoise Suzanne Roche (102 printemps) a rejoint l'assemblée au moment du dessert. C'est le maire Jean-Michel Monteil et la conseillère municipale déléguée à la cohésion sociale et aux aînés ruraux Danielle Clavel eux-mêmes qui sont allés personnellement la chercher à son domicile, afin de lui faire partager ce moment convivial.

Par ailleurs, comme le veut la coutume, la municipalité a eu une attention toute particulière pour celles et ceux qui n'ont pas pu ou souhaité participer à ce repas, en offrant des bons d'achats à utiliser dans les commerces du bourg.

Lieu: Bourg de Beynat